
2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告・委員会報告
1,赤平、芦別、深川、留萌RCから9月の例

会プログラム、会報、活動計画書が届い

ています。2,滝川市より昨年の青少年奉

仕委員会の奉仕活動として、第二小学校

にブランコを寄贈し、感謝状を頂きまし

た。3,最後に私からですが、私が活動し

ています日本ファイナンシャルプランナ

ーズ協会の事業としてセミナーを企画し

テーマは「空き家」についてです。事前

申し込みが必要です。詳しいお問い合わ

せは、前野までお待ちしています

昼⾷メニュー
中華メニュー

エビチリ・油淋鶏・サラダ・玉子スープ

・ザーサイ・白米

編集後記
インボイスについて準備進んでますか？インボイスを始める為の

ソフトなどの補助金があるそうです。一度皆様にも該当するかお

調べしてみてはいかがでしょうか？

前回のプログラム [ 卓話 ]

－ もう間近インボイス最後の準備 －
【クラブ会報委員会担当例会】

A・I　税理士法人　代表

社員税理士

宮崎　英彰

今回は、令和5年に変わっ

た所を中心に抜粋してご説

明させて頂きました。

はじめに適格請求書が免除

される取引7つについてわ

かりやすく説明して頂きま

した。

そしてインボイス制度において割り戻し計算方式と積み上げ計算

方式のいずれかを選択することができることと、電子取引は、電

子インボイスとデジタルインボイスにわかれます。電子インボイ

スは紙の請求書をPDFなどに電子化したデータを指します。これ

に対してデジタルインボイスは規格が統一されたデータを利用す

ることにより、請求業務の全体を効率化することをいいます。皆

さんが一番気になっていると思われる適格請求書の書き方も例を

出しながら説明して頂きました。最後にもっと詳しくご説明する

にはお時間が足りません。新しい制度ですので、皆様大変かと思

いますが早めに準備をして頑張って頂きたいと思いますとのお言

葉を頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

桜井寿紀、鎌仲政光、⿊元利脇、近藤正孝、髙橋賢司、
⽥端千裕、細⽥徳⼈、宮崎英彰
合計42000円 累計456,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年09⽉06⽇

出席報告   8⽉31⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

86名 0名 8名 56名 30名 74%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 8/4 安達会員 国際奉仕VTT地区委員会、
8/24 ⼊井会員 第2510地区⽶⼭記念奨学会学
友委員会

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ ⻄⽥浩⼆、星野秀⼈ 累計615,000円
◆財団︓ ⻄⽥浩⼆ 累計＄4,671

第3359回 例会報告 令和5年8⽉31⽇（⽊）
会⻑挨拶 (鷲尾会⻑)

さて2510地区親睦野球大会のことですが、先週、優勝を勝ち取ってほしいと申し上げました、しかし暑さと雷雨

警報が出ていたことから前日に中止となりました。野球は中止となりましたが、親睦は深まったようです。もう

一つ残念なお知らせがあります。25年8カ月在籍された松尾建二会員と、7年2カ月在籍され佐竹春敏会員が、本

日をもって退会されます。特に松尾会員は株式会社マツオの相談役を退かれたタイミングとお聞きしていました

が、お兄様が亡くなられた後、社長として先頭に立って営業に廻ったとの苦労話は、例会でお話し頂きたいと思

うほど貴重なものでした。8月の理事会でお二人の退会を了承しましたが、良い機会なので退会防止について討

議を行いました。例会場で孤独を感じたりすると足が遠のく、また役職に就くと出席しなければならないという

使命感が生まれるとの意見も出されました。毎年スタートしてからの3カ月間は、委員会ごとの座席とする我が

クラブの伝統には意味があると理解しております。創立記念例会で鈴木英光６２代会長は３つの不文律について

話をしておられました。鈴木元会長の話した通り、和を貴ぶことからきていると理解した次第です。さて今日はクラブ会報担当例会

で、宮崎英彰会員の卓話となっています。私は宮崎会長時代、「会長挨拶でどんな面白い話が飛び出すのか」と、わくわくしていたの

を覚えています。今日も楽しみであります。


